

LOCAL | Agricultura

Según las primeras estimaciones, Agropriego ha vuelto a superar las previsiones más optimistas

Hasta mediodía de hoy domingo se habían contabilizado más de 40.000 visitas y un importante número de ventas

Rafael Cobo Calmaestra

Domingo 22 de septiembre de 2013 - 19:06



Agropriego ha vuelto a superar un año más las previsiones más optimistas manteniendo e incluso superando el número de visitantes de la pasada edición así como el volumen de negocio.

Según las primeras cifras que se manejan por parte de la organización, el Consistorio prieguense, desde la tarde del viernes y hasta mediodía de hoy domingo se habían contabilizado unos 40.000 visitantes, cifras aún no oficiales ya que a paeitación de los propios expositores y debido a la gran cantidad de visitantes que había en el recinto, la muestra ha ampliado su horario de cierre, previsto en un principio a las tres de

la tarde, hasta las diez de la noche, por lo que estaríamos hablando de un nuevo récord en cuanto a visitas, máxime teniendo en cuenta que este año Agropriego ha contado con casi medio día menos que en ediciones precedentes, al inaugurarse el viernes por la tarde.

En este sentido, en declaraciones a Priego Digiral, la Alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, hacía referencia a los contadores que se han ubicado en los accesos al recinto ferial, según los cuales, “durante ayer sábado accedieron al mismo 25.000 personas”, añadiendo que según los sondeos realizados de manera aleatoria, “estos visitantes proceden de provincias como Granada, Jaén, Sevilla, Málaga e incluso de Madrid”.

Junto a este “éxito” en lo que a las visitas se refiere, Ceballos enfatizaba en el que, tal vez sea el aspecto más destacado de la muestra, como son las operaciones comerciales que se han cerrado en la misma, añadiendo a este respecto que según las primeras estimaciones realizadas entre los expositores, “se han realizado un importante número de ventas, lo que vuelve a poner de relieve la importancia de Agropriego”.

Ahondando más en este aspecto, Luis Miguel Carrillo, concejal delegado de Ferias Comerciales y máximo responsable de la organización de la muestra, incidía en el “optimismo” que reina entre los expositores, “que han vendido mucho y bien”. Por otra parte y en relación a la reducción horaria que este año ha sufrido Agropriego, Carrillo recordaba que fueron los propios expositores los que, “en la reunión celebrada el pasado año, acordaron que la feria se abriera el viernes por la tarde y se cerrara el domingo a mediodía”, adelantando en este sentido que a tenor de las opiniones recabadas, “el próximo año la feria volverá a inaugurarse el viernes por la mañana, estudiándose la posibilidad de que permanezca abierta hasta la noche del domingo”.

Por último y para evitar en la medida de lo posible la coincidencia de Agropriego con la celebración de otras

ferias de la provincia, la Alcaldesa prieguense y también presidenta de la Diputación, apuntaba que se iniciarán conversaciones con los responsables de la organización de estas otras ferias para que, aquellas que puedan cambiar de fecha lo hagan, “y de esta manera todos nos beneficiemos”.

En lo que se refiere a la jornada de hoy, dentro de la programación destacaba la demostración gastronómica realizada por Noé Carmona en el Pabellón de las Artes, así como la entrega del premio del concurso de calabazas de mayor peso, organizado por el Centro Comercial Agrícola y cuyo primer premio ha recaído este año en Lorenzo Nieto, con un ejemplar de 185,40 kilos cultivado en Alcalá la Real.